

# ずーずーみゃーくずまんかい

vol. 13

いよいよ来月となりましたね。前回、お天気のことを記事にしましたが、今回は最悪のケースについて触れておきましょう。最も恐れているのはインフルエンザの流行です。修学旅行の時期に学校閉鎖、学年閉鎖になると行けなくなります。過去に別の学校では延期をして行先を変更して実施した例はありますが、最悪の場合、修学旅行自体が中止になります。(健康管理は大切!!)

流行さえなければ問題なく修学旅行は実施しますが、次に最悪なのは、みんなが行けるのに自分だけが行けないケースですね。たとえば3日前に問題行動で指導を受けると(停学とか)連れて行けません。あるいは、前日から風邪をひいて、当日も高熱がある場合も連れて行けません。(しかも直前だとお金もほとんど返ってきません)(健康管理は大切!!)

新型インフルエンザに加えて、季節性インフルエンザの季節でもあります。現在でも毎日、学年で数人、誰かが休んでいます。その誰かにあなたがならないように、それぞれが1週間前から手洗い、うがい、体調管理をしっかりとってくださいね。それが欠席者ゼロへの第一歩です。

※特に、インフルエンザに関する事で、必ず保護者に事前に了解しておいていただきたいことがあります。その内容はプリントにして配ります。本来は全保護者に来ていただいて、確実にお渡ししたいプリントです。かならず読んでもらってくださいね。

4日目の全体レクは平良港に近いパイナマガビーチ(→言いにくいけど覚えてね)という砂浜でハーリー競漕を行います。詳しいことは修学旅行委員全レク係で検討中です。

ハーリーとは沖縄各地で開かれる伝統行事の一つで10人乗りのボートで競争する大会です。修学旅行でも大会さながらにクラス対抗戦を考えています。委員会ではリレーでタイムレースにする、という方法が考えられています。



宮古島の水...宮古島は山も川もほとんどない。そういう島です。初めて島内をドライブすると標識がなければ、山のような目標物がないためにどこを走っているのか分からないため、迷子になってしまいます。さて、そこで...生活や農業に欠かせない水。山や川がなければどう確保しているのでしょうか? ...次へ